



**PRÉFET
DU TARN**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Albi, à 16h30 le 9 décembre 2023

MANIFESTATION CONTRE LE MONDE DU BÉTON : LES MANIFESTANTS N'ONT PAS RESPECTÉ LE PARCOURS PRÉVU ET S'EN SONT PRIS AUX FORCES DE L'ORDRE

Moins d'une demi-heure après le départ, les 800 manifestants se sont mis dans l'illégalité en quittant le parcours déclaré et en se dirigeant vers la future centrale d'enrobés de l'entreprise NGE – Atosca.

Les forces de l'ordre ont subi des jets de pierres et des tirs de fumigènes de la part des manifestants. Les forces de l'ordre ont été contraintes de riposter avec des tirs de lacrymogènes. Une cabane de chantier a été incendiée et un véhicule léger dégradé. Les manifestants ont quitté le site et retournent à leur point de départ.

Pour rappel, la manifestation était déclarée par ATTAC et le GNSA et devait initialement se dérouler entre Saint-Germain-des-Près et Lempault.

Contacts presse :

Marion PELEGRY – 07 84 58 25 45

Camille SCHMITT – 06 40 49 87 98

Astreintes communication (après 18h00 – week-end et jours fériés) - 06 08 36 07 22

Mél : pref-communication@tarn.gouv.fr